

Im Auftrag der Anwohner Fritz-Volbach-Straße und Wipperhof

Hansestadt Wipperfürth  
Der Bürgermeister  
Marktplatz 1  
51688 Wipperfürth

Hansestadt Wipperfürth	
20. Mai 2014	
DEZ. ....	Aktz.: .....

12. Mai 2014

25.05.14

### Anbindung Westtangente ./ Lenneper Straße

Sehr geehrte Damen,  
Sehr geehrte Herren,

nach den offenbar endgültigen Planungen in gen. Angelegenheit besteht – insbesondere für die Anwohner der Fritz-Volbach-Straße und Wipperhof – keine Möglichkeit, wie bisher, links in Richtung Hückeswagen zu fahren. Diese Regelung ruft bei den Bewohnern der gen. Straßen sowie bei anderen Einwohnern unserer Stadt zunehmend Unverständnis hervor.

Bedenkt man, dass nunmehr, um entweder zum Industriegebiet Wipperhof zu gelangen bzw. in Richtung Hückeswagen zu fahren, erst einmal – sehr zeitaufwendig – zwei Ampelanlagen sowie der vorgesehene Kreisverkehr auf der anderen Wupperseite zu passieren sind.

Eine angenehme Lösung – nur für PKW - hätte ohne großen Kostenaufwand mit der Möglichkeit, die neue Straßenführung rechts bis zum Kreisverkehr ehemaliges Bahngelände zu befahren, geschaffen werden können.

Alternativ bestände die Möglichkeit, dass die Anwohner der gen. Straßen direkt die neue Anbindung, zwingend mit dem „Stopschild“ befahren könnten.

Bedingt durch die geplante Regelung ergibt sich für die notwendigen Fahrten in Richtung Hückeswagen somit ein enormer Zeitaufwand. Hinzu kommen weitere unnötige Umweltbelastungen.

Die Hansestadt Wipperfürth hat Anfang 2014 im Rat das „Integrierte Klimaschutz-Konzept“ beschlossen. Mit diesem Beschluß wurde u.a. festgelegt, Maßnahmen zur Senkung der CO<sup>2</sup>-Immissionen zu treffen. Hierzu zählen insbesondere verkehrstechnische Maßnahmen. Die o. g. geplante Verkehrsführung würde dieser sinnvollen Beschlußfassung in jeder Weise entgegenstehen.

Auftragsgemäß bitten wir um ein persönliches Gespräch mit dem Ziel, eine für die Bewohner der Fritz-Volbach-Straße und Wipperhof angenehmere Regelung zu erreichen.

Den erbetenen Besprechungstermin können Sie unter Tel. 0251 201-2222 bekannt geben.

Mit freundlichen Grüßen

c/o Landesbetrieb Straßenbau NRW  
c/o CDU-Fraktion, Herrn Friedhelm Scherkenbach  
c/o FDP-Fraktion, Herrn Josef Schnepfer  
c/o SPD-Fraktion, Herrn Frank Mederlet  
c/o Bündnis 90 Die Grünen-Fraktion, Herrn Andreas Schmitz  
c/o UWG-Fraktion, Herrn Harald Koppelberg

P.S.: Eine Liste der Anwohner, die die vorgetragene Lösung befürworten, ist im Umlauf und wird umgehend nachgereicht.